
会 議 録 

件 名 令和３年度 第５回丹波市選挙管理委員会 

日 時 
令和３年９月１日  

午後１時 30 分～午後２時 00 分 

場 

所 

丹波市役所２階 

中会議室 

出席者 
矢本正巳委員長、中西邦雄委員長職務代理者、芦田孝紀委員、足立祥子委員 

荒木一書記長、田口頼希書記次長、余田憲太書記 

  

１ 開会・・・書記長 

 

２ 委員長あいさつ 

  兵庫県知事選挙以来、久しぶりの定例会。定時登録の内容を審議いただく。よろしくお

願いする。 

 

３ 協議事項 

〇議案第19号 令和３年９月定時登録における選挙人名簿に登録及び選挙人名簿から

抹消する者について 

≪異議なく原案のとおり決定≫ 

〇議案第20号 選挙権を有する者の50分の１、３分の１の数について 

≪異議なく原案のとおり決定≫ 

 

４ その他 

（１）兵庫県知事選挙の結果について 

  冊子「選挙の記録」をもとに書記が説明。 

＜委員＞ 
  ・冊子「選挙の記録」はよくまとまっている。配付対象はどういった人か。 
  ＜書記＞ 

・選管委員と明推協委員に送付している。記載しているデータはホームページに掲載 

 する予定にしている。 

（２）衆議院議員総選挙の準備について 

  準備状況について書記が説明。 

＜委員＞ 
  ・選管の動きとしては知事選と同様と考えてよいか。 
  ＜書記＞ 

・概ね同様です。 

＜委員＞ 
  ・投開票が 10 月 17 日の場合、街頭啓発は 10 月 10 日か。祭礼が各自治会とも多い時

期ではないかと心配している。 
  ＜書記＞ 

・できるだけ空けておいてほしいが、調整はきくと思う。 

・知事選の際に、体育館アリーナを投票所にしている投票区があり、暑さ対策が課題に

なっている。衆院選は秋なので現状維持でいきたいが、来年夏の参院選までには場所



の検討をしたい。 

  ・福田自治会については、知事選と同様に工事期間であるため、移動支援を実施したい。 

＜委員＞ 
・衆議院は開票が長くなるのでよろしくお願いします。 
・次回選管は 10 月５日と考えてよいか。 
＜書記＞ 

  ・その予定でお願いしたい。日付が変わるようなら連絡させていただく。 

  ・その他、何か情勢が変わるようであれば、早めに連絡させていただく。 

＜委員＞ 
  ・衆院選では開票スタッフも倍になるのか。 

＜書記＞ 
  ・多くなりすぎると効率も低下する。兼務等で効率よく対応したい。 

＜委員＞ 
  ・知事選は効率よく動けていた。訓練をしていたのか。 

＜書記＞ 
  ・全体訓練はしていないが、各部署にリーダーを配置しており、その職員には研修、声

掛けを重点的にしていた。 

 

５ 閉  会・・・委員長職務代理者 

 

○ 傍聴人の数・・・０人 

 
 


